

Fecha: 31-05-2025  
Medio: Las Últimas Noticias  
Supl. : Las Últimas Noticias  
Tipo: Noticia general  
Título: Hospital Clínico U. de Chile permite visitas de mascotas a pacientes críticos

Pág. : 5  
Cm2: 74,2  
VPE: \$ 407.835

Tiraje: 91.144  
Lectoría: 224.906  
Favorabilidad:  No Definida

## **Hospital Clínico U. de Chile permite visitas de mascotas a pacientes críticos**

El Hospital Clínico de la Universidad de Chile implementó un nuevo protocolo que permite visitas de mascotas a pacientes críticos. La medida, impulsada por la Unidad de Pacientes Críticos (UPC), busca integrar el vínculo humano-animal al proceso terapéutico. "Antes no podía respirar", comentó a Cooperativa don Carlos, paciente de 80 años, tras reencontrarse con su perro Toby. "Estoy agradecido. Que hayan permitido que Toby viniera fue extraordinario. Es mi compañero, mi hijo. Yo solo quiero estar un poco más de tiempo con él". "Don Carlos llegó hablando de su perrito. Se puso a llorar porque lo extrañaba mucho", relató Cynthia Quezada, enfermera de la UCO. El protocolo establece estrictas condiciones médicas, veterinarias e higiénicas para cada visita. "El contacto con animales de compañía está científicamente vinculado con la liberación de endorfinas y la disminución de cortisol", explicó el doctor Carlos Romero. Las visitas duran entre 30 y 60 minutos y son supervisadas por personal de salud.